

V-Card-Verlosung Januar 2006 - die Gewinner standen "unter Strom"

Anfang des Monats wurden die ersten Sieger des V-Card Gewinnspiels ermittelt. die sich jetzt die Energiegutschriften bei den Stadtwerken Viernheim abholen können. Jeder von ihnen kann künftig über 1000 Kilowattstunden elektrischer Energie kostenlos verfügen.

Voraussetzung für den Erfolg war die passende Endnummer 63 auf der Kundenkarte, eine schnelle Meldung bei den Stadtwerken und Glück bei der Ziehung.

"Natürlich kann man den Strom bei uns nicht mit der Einkauftasche abholen, die entsprechenden Gutschriften erfolgen mit der Jahresendabrechnung", teilte Stadtwerke-Chef Dr. Ralph Franke mit. Wenn man bedenkt, dass eine Familie im Jahr durchschnittlich 3000 Kilowattstunden Strom verbraucht, dann haben die Gewinner durch die V-Card gleich ein Drittel des Jahresverbrauchs gespart.

